



Banorte: México tendría A en 2016

Con las reformas aumentaría su nota soberana

Sábado, 28 de diciembre de 2013 -

MÉXICO (Notimex).- Con las reformas estructurales aprobadas México logrará aumentos adicionales en su nota soberana que lo llevarán al selecto grupo de países con calificación crediticia de A, pero hasta 2016, anticipó

Grupo [Financiero](#) Banorte.

En un [análisis](#), recordó que el 19 de diciembre Standard & Poor's (S&P) aumentó la calificación de la deuda soberana de México a BBB+ de BBB previo, que fue la más reciente alza a la nota del país. Apuntó que la reacción del mercado a esta medida fue moderada pues muchos de los inversionistas ya habían descontado un aumento en el "rating", particularmente después de que Fitch aumentara la calificación de México país a BBB+ en mayo de 2013, antes de la aprobación de las reformas fiscal y energética.

Descartó que Fitch realice pronto otro aumento en la calificación de México, porque los analistas de la evaluadora han expresado públicamente que mejoraron el "rating" de la [deuda](#) soberana mexicana bajo el supuesto de que el gobierno aprobaría reformas estructurales que mejorarán las finanzas públicas.

En el caso de la agencia Moody's, comentó que mostró un adelanto de dos años respecto a Fitch y S&P en relación con las mejoras en el "rating" de México en los últimos años, "no nos sorprendería [ver](#) una mejora en la calificación pronto".